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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº. 025/2020 
Aos vinte seis dias do mês de outubro de dois mil e vinte, às 19h00min, reuniram-se nas 
dependências do Plenário da Câmara Municipal de Enéas Marques, situada na Avenida 
Joaquim Bonetti nº. 255, nesta cidade os Vereadores: ADÃO BIANCATTI, ADELAR LIMA, 
GILMAR JACOB HEINZ, JAIR FORMAIO, NÉLIO JOSÉ PALUDO, MARCELO ADRIANO 
ANTUNES, PAULO DEOCLIDES CAMERA, PAULO MATIA HEINZ E SIDMAR ONOFRE, 
que assinam em Livro próprio suas presenças para a vigésima quinta Sessão Ordinária do 
segundo período da 4º Sessão Legislativa da 13ª Legislatura da Câmara Municipal de 
Enéas Marques, Estado do Paraná, sob nº. 025/2020, conforme disposto no Regimento 
Interno da Casa. Havendo número legal de vereadores e sob a proteção de Deus o 
Presidente Jair Formaio, declarou aberta a Sessão, cumprimentou os vereadores e demais 
presentes. Prosseguindo a Sessão convidou o Vereador Sidmar Onofre para fazer a leitura 
do texto bíblico seguido do momento da oração. Na sequência colocou em discussão a Ata 
da Sessão Ordinária sob nº. 024/2020, do dia 19 de outubro de 2020. Em seguida o 
Presidente solicitou ao Secretário da Mesa à leitura das Correspondências recebidas e 
expedidas. Correspondência Recebida: Correspondência Expedida: Oficio 061/2020, 
ao Executivo Municipal, encaminhando o Autógrafo do Projeto de Lei 032/2020. Oficio 
062/2020, ao Executivo Municipal, encaminhando o Requerimento 011/2020, aprovado na 
Sessão Ordinária do dia 19/10/2020. Oficio 062/2020, ao Executivo Municipal, solicitando 
informações sobre o Projeto de Lei 033/2020. Protocolos na Secretaria: Protocolo nº. 
072/2020, referente ao Projeto de Lei 033/2020, o qual declara de Utilidade Pública a 
Associação dos Catadores de Materiais Reciclável de Enéas Marques – ACATEM. 
Protocolo nº. 073/2020, referente ao Projeto de Lei 034/2020, o qual Estima a Receita e 
Fixa a Despesa do Município de Enéas Marques, Estado do Paraná para o Exercício 
Financeiro de 2021. Protocolo nº. 074/2020, referente à indicação nº. 024/2020, de autoria 
do Vereador Jair Formaio o qual requer que seja realizada uma obra para instalação de 
iluminação na quadra de esporte da Comunidade de Vista Alegre. Despacho da 
Presidência: O projeto de Lei 033/2020 foi encaminhado a Ordem do dia da presente 
sessão para primeiro turno de discussão e deliberação. O Projeto de Lei 034/2020 em 
conformidade com o art. 228, do Regimento Interno foi encaminhado as comissões 
permanentes da Casa para emissão de parecer, no prazo máximo e improrrogável de dez 
dias corridos. A Indicação 024/2020 foi encaminhada para ser analisada e dada os devidos 
encaminhamentos. Não havendo nenhum popular inscrito no Grande Expediente passou-
se a Ordem do dia: Iniciou a ordem do dia com a presença de todos os Vereadores como 
assento na Casa. Foi aprovado em primeiro turno de discussão e deliberação por 
unanimidade de votos o Projeto de Lei 033/2020, o qual declara de Utilidade Pública a 
Associação dos Catadores de Materiais Reciclável de Enéas Marques – ACATEM. Usaram 
da palavra na discussão deste projeto os Vereadores Paulo Matia Heinz, Sidmar Onofre, 
Gilmar Jacob Heinz e Jair Formaio. O projeto de Lei contou com os pareceres favoráveis 
das Comissões Permanentes da Casa, bem como da Procuradora Jurídica da Câmara 
Municipal. Encerrou-se a Ordem do dia com a presença de todos os vereadores com 
assento na Casa. Não havendo nenhum popular inscrito na Tribuna Livre passou-se as 
Explicações pessoais dos Vereadores: Inscrito os Vereadores, Paulo Matia Heinz, 
Sidmar Onofre, Nélio José Paludo, Marcelo Adriano Antunes, Adelar Lima, Gilmar Jacob 
Heinz e Jair Formaio. O vereador Paulo deixou seus pêsames a família Balotin e Baggio 
pelo falecimento do Fabio Baggio. O Vereador Sidmar deixou suas condolências às 
famílias Balotin e Baggio. Pediu a recuperação do ponto de ônibus na Linha Guerra em 
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frente a propriedade de Soly Guerra. Requereu melhorias na ponte que dá acesso a 
propriedade do Sr. Ademir Bonin. O Vereador Nélio pediu a recuperação da ponte da 
comunidade de Rio Bocó e colocação de tubulação na propriedade do sr. Pedro Stulff, 
comunidade de Aparecida D´Oeste. Deixou moção de pesar as famílias Baggio e Balotin. 
O vereador Marcelo deixou votos de pesar a família de Fabio Baggio. Reforçou o pedido 
do Vereador Sidmar para a recuperação da ponte de acesso a propriedade de Ademir 
Bonin. Solicitou melhorias na ponte de acesso ao Polaco de Oliveira e também melhoria na 
iluminação pública da comunidade de Alto Bela Vista. Comentou sobre o Projeto de Lei 
033/2020, ressaltando a importância de o Executivo buscar recursos para ampliar o 
barracão da Associação dos Catadores de Materiais Recicláveis. O Vereador Adelar 
deixou suas condolências às famílias Balotin e Baggio. Pediu melhorias na iluminação 
pública da cidade com a troca das lâmpadas queimadas. Falou sobre o projeto de lei 
033/2020, ressaltando que o Executivo poderia ter encaminhado antes esse projeto para 
aprovação da Câmara, e não neste momento que antecede as eleições municipais. Pediu 
que fosse enviado a câmara uma relação dos dias que o caminhão passa em cada 
comunidade recolhendo o lixo reciclável. O Vereador Gilmar agradeceu a Administração 
Municipal pelas melhorias feita na iluminação pública da Rua 15 de novembro. Pediu a 
limpeza na Praça Onória Zardo. Comentou sobre a possibilidade de o Poder legislativo 
repassar a sobra dos recursos financeiros de 2020 ao Poder Executivo Municipal, para que 
esses recursos sejam destinados para cirurgia de cataratas, uma vez que, tem bastante 
munícipes esperando para fazer essa cirurgia e o Departamento de Saúde não tem 
recursos. Pediu Moção de pesar a família Baggio. O Presidente deixou seus pêsames a 
família de Fabio júnior Baggio.  Reforçou o pedido para melhorias na iluminação pública na 
cidade e nas comunidades. Comentou sobre o pedido do Vereador Gilmar para repasse 
dos recursos da Câmara para o Executivo Municipal. Nada mais a ser tratado o Presidente 
agradeceu a Secretária da Sessão, os Vereadores, e convocou os Vereadores para a 26ª 
Sessão Ordinária do segundo período da 4ª Sessão Legislativa da 13ª Legislatura às 
19h00min do dia 09 de novembro de 2020. Solicitou a lavratura da ata e sob a proteção de 
Deus declarou encerrada a vigésima quinta Sessão Ordinária do segundo período da 4ª 
Sessão Legislativa da 13º Legislatura da Câmara Municipal de Enéas Marques, em 26 de 
outubro de 2020, às 20h05min. Finalizou-se a presente Sessão com a presença de todos 
os Vereadores com assento na Casa. Comentários, apartes, intervenções e justificativas 
de votos, encontram-se gravados na sua devida integra, em gravação de áudio em HD 
parte integrante desta Ata, nos arquivos da Câmara Municipal. 
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